

Verabschiedung zweier Lehrerinnen am ASG

Zwei Lehrerinnen des Laichinger Albert-Schweizer-Gymnasiums sind im nächsten Schuljahr nicht mehr da. Sie gehen in den Ruhestand.

LAICHINGEN – Zum Schuljahresende wurden am Albert-Schweizer-Gymnasium (ASG) die Oberstudienrätinnen Kristin Wahl und Agathe Kuder Stanienda in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Kristin Wahl kam 1990 nach Laichingen und hat seitdem am ASG Englisch und Deutsch unterrichtet; 2003 kam das Fach Psychologie dazu. Außerdem hat sie sich um die Ausbildung der Praktikanten gekümmert und viele Ideen im Bereich des sozialen Miteinanders mit angestoßen, besonders in der Elternarbeit und der

Willkommenskultur für die Fünftklässler. Zuletzt hat sie aktiv das Jubiläumsjahr zum Andenken an Albert-Schweitzer, den Namensgeber des Gymnasiums, federführend auf den Weg gebracht.

Agathe Kuder-Stanienda kam 2001 mit den Fächern Englisch und Französisch ans ASG. Ihr Engagement zeigte sich besonders in außerunterrichtlichen Veranstaltungen wie dem Frankreichaustausch und den Studienfahrten nach London oder auch bei der Vermittlung von mehrmonatigen Auslandsaufenthalten. Daneben hat sie die Ferienschule mit initiiert, war mehrere Jahre im Personalrat tätig sowie stellvertretende Beauftragte für Chancengleichheit (sz)



Zwei langjährige Lehrerinnen des Albert-Schweizer-Gymnasiums in Laichingen treten in den Ruhestand.